



AVISO A LA COMUNIDAD DE FACILIDADES DE SALUD: *EZRICARE ARTIFICIAL TEARS*

El 1 de febrero de 2023, los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) emitió un comunicado alertando sobre un brote de infecciones relacionadas al uso de gotas lubricantes para los ojos. Según el comunicado, se ha creado una cepa extremadamente resistente a los medicamentos produciendo *pseudomonas aeruginosa* resistentes a *carbapenema* (carbapenem), los pacientes reportaron haber usado más de diez (10) marcas diferentes de gotas para los ojos, pero la mayoría reportó haber usado la marca “EzriCare Artificial Tears”.

A raíz de ello, el CDC ha emitido las siguientes recomendaciones para el público en general:

- Suspender el uso de EzriCare Artificial Tears en espera de orientación adicional de los CDC y la FDA.
- Si su proveedor de atención médica aconsejó a los pacientes usar las gotas de EzriCare, deben hacer un seguimiento con su proveedor de atención médica para obtener un producto alternativo para usar.
- Los pacientes que usaron EzriCare Artificial Tears y que tienen signos o síntomas de una infección ocular, como secreción del ojo, dolor o malestar ocular, enrojecimiento del ojo o del párpado, sensación de algo en el ojo, aumento de la sensibilidad a la luz o visión borrosa, deben buscar atención médica oportuna. En este momento, los CDC no recomiendan realizar pruebas a pacientes que hayan usado este producto y que no experimenten ningún signo o síntoma de infección.

Además, los proveedores de servicios médicos y los laboratorios clínicos deben referirse a los comunicados emitidos por el CDC, FDA y el Departamento de Salud de Puerto Rico, al a División de Medicamentos y Farmacias.

En San Juan, Puerto Rico, hoy 3 de febrero de 2023.

Edwin León Pérez
Secretario Auxiliar